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体育

难兄难弟津门恶斗
鲁能泰山期待好运

亲爱的，今晚会来吗
蒿俊闵首次回津战旧主，决心进球
本报记者 胡建明

出征津门的前两天，鲁
能中场核心蒿俊闵的心情
就开始变得复杂了起来。作
为一名在天津泰达效力过
多年的球员，此番客战天津
泰达队是他首次以对手的
身份在天津面对自己的老
东家。在从济南西站登上奔
赴天津的高铁后，蒿俊闵通
过微博发了一张从济南西
到天津南的车票，并配上了
简单而明了的图片说明：

“进球……取胜！”
对天津泰达队，蒿俊闵

有着非常深厚的感情，从
2004赛季到2009赛季的10月
份，他一直都在泰达效力。
此番以对手的身份回到自
己曾经奋斗过的地方挑战
老东家，他内心非常复杂。5

月8日，蒿俊闵就曾经向泰
达球迷发出邀请函：“心中
有便有，心中无便无。亲爱
的你们，这周五会来吗？都
来吧！想你们了，到时候
见！”

这煽情的一幕一出，马
上就得到了天津球迷的回

应。10日下午，当鲁能泰山
队一行抵达天津塘沽之后，
天津球迷就给蒿俊闵送上
了最热烈的欢迎。无论是鲁
能下榻的酒店，还是在泰达
球场的赛前训练中，都有天
津球迷欢迎蒿俊闵“归来”
的标语。在鲁能当天下午进
行的训练中，蒿俊闵一下车
就陷入了天津球迷的包围
圈，球迷们合影、签名的要
求让人应接不暇。因为这，
他比其他队友晚进场 5分
钟。

走进泰达球场之后，蒿
俊闵先是抬头打量了一下
面前的看台和草皮，对这里
他有着太深的印象了。

自从滕卡特执教鲁能
之后，蒿俊闵备受重用，在
上一轮主场对阵杭州绿城
的比赛中，他甚至戴上了队
长袖标。在安塔尔受伤之
后，鲁能中场组织的重点完
全落在了他一个人的身上，
本场比赛，蒿俊闵发挥得好
坏，将直接决定着鲁能能否
拿下对手。

本报天津5月10日讯(记
者 胡建明) 11日晚7时
30分，鲁能泰山队将客场挑
战天津泰达队。目前，天津
泰达队在中超联赛中排名
第10，而鲁能泰山则排名第
12，作为上赛季足协杯的冠
亚军，这两支球队同时沦
落,眼下这对难兄难弟在联
赛中碰面，都想踩着对手的
肩膀，把名次向前提一提。

10日下午，鲁能泰山队
乘坐高铁抵达天津塘沽。在
这次征战津门的队伍中，鲁

能又多了几张“新面孔”，不
仅刚刚伤愈复出的崔鹏和
刚刚回归一队的王永珀名
列其中，小将吾提库尔也随
队出征，整个队伍共有20名
队员。看得出来，在安塔尔和
周海滨相继受伤之后，鲁能
主帅滕卡特希望通过比赛考
察更多的队员。“我们现在的
阵容还是足够强大，我们期
待着这场比赛能获得一个好
的成绩。”鲁能主帅滕卡特在
展望这场比赛时说。

与鲁能一样，主场作战

的天津泰达队也是深受伤
病困扰。据了解，他们的后
防中坚李玮锋因为头晕的症
状没有好转，很可能缺席本
场比赛。而另一名中场核心
陈涛则因为大腿拉伤，已经
确定无法出场。这两员大将
的缺席，势必会影响到天津
泰达队的整体实力。鲁能主
帅滕卡特说，目前这两支球
队的实力不相上下，“比赛的
时候，谁的运气好一些，谁
就有可能获得3分。”

从目前的情况看，鲁能

要想赢下这场比赛的确需要
些运气。在鲁能本赛季已经
打完的四个客场比赛中，鲁
能泰山队取得了1胜2负1平
的战绩，这其中，两场失利都
是因为裁判因素输掉了比
赛。“我们的运气的确是太差
了，如果那两场比赛能打成
平局，我们现在的情况也要
好很多。”鲁能一位队员私下
表示，“希望我们这场比赛的
运气能更好一些，我们也没
有太多的要求，只要裁判能
公正、公平地执法就行。”

1 0日下午，在鲁能客
场挑战天津泰达队的赛前
新闻发布会上，鲁能主帅
滕卡特再次谈到了鲁能泰
山队的现状。他坚持认为，
鲁能泰山队现在所进行的
改革没有任何错误，“赛季
初，俱乐部就要求我多从
鲁能足校带一些球员到一
线队，我们考虑的是鲁能
的未来。”

滕卡特说，在赛季初制
定这个计划的时候，他就知
道会在联赛开始后遇到一
些困难，“正因为如此，鲁能

俱乐部才没有要求我非要
拿到联赛冠军。”联赛开始
之后，滕卡特一直在坚持使
用更多的年轻球员，因为他
对球队改造的力度太大，到
目前为止，鲁能在积分榜
上排名第1 2位，这与他们
赛季初制定的“冲击前三”
的目标相差甚远。可滕卡
特认为，鲁能现在取得的
成绩并不应该这么差：“这
个赛季我们打得不顺，有
很多大家都知道的原因。
回过头来看，如果上周的
比赛我们能赢下杭州绿城

队，我们现在的排名就应
该 是第 4了 (注：应该是第
7)。”

在他看来，使用年轻球
员与鲁能制定的打进前三
的目标并不相悖：“联赛这
才刚刚开始，我们还有机
会。”滕卡特再次重申，不管
如何，他都会坚持使用年轻
球员的：“我们不能一会儿
往左一会儿往右。相比于去
年来说，中国足球改变了很
多，但这种变化并不在于中
方球员，而是在外援方面。
有些俱乐部宁可花1500万

去买一个外援，但我们并没
有走这条路，因为我们要选
择年轻球员、选择未来，并
且我们还会这么走下去。”

随着二次转会的日益
逼近，很多中超球队开始打
起了鲁能球员的主意，广州
富力就已经明确表示，他们
已经看中周海滨、王永珀和
刘彬彬，对于这样的情况，
滕卡特没有评价太多：“我
在其他俱乐部中也看到了
一些好的球员，我同样也想
把他们挖过来。”

(天津5月10日电)

滕卡特：疼是疼点，改革没错
赛前新闻发布会上，誓将青春进行到底
本报记者 胡建明

去年鲁能主场对阵天津泰达比赛前，蒿俊闵把8个签
字的足球踢向泰达球迷所在的看台，答谢球迷。(资料片)
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